Hérépian Les Chênes verts sur la voie du renouveau

Le conseil d'administration des Chênes verts Grand Orb s'est réuni, dernièrement, sous la présidence d'Yves Molio, récemment élu. Celuici a présenté un nouveau projet pour l'association. Les objectifs sont de lutter contre la solitude, l'isolement, favoriser le partage, le lien social, l'entraide, développer des activités culturelles, sportives, touristiques... Parmi les points à améliorer, figure le développement de l'utilisation d'internet permettant de réduire le temps des réunions...

Le fichier des adhérents sera informatisé, à l'aide du logiciel préconisé par Génération mouvement. La communica-



Un conseil d'administration anticipant le renouveau.

tion du club sera également développée, entre autres, par un site internet et une page Facebook.

Les activités en place sont :

l'atelier mémoire, la dictée, la randonnée pédestre, la marche nordique, les loisirs créatifs, l'informatique, le Scrabble, l'atelier tricot, les jeux de cartes, la gymnastique, la sophrologie.

Parmi les idées à creuser la mise en place d'activités comme la pétanque, la lecture, l'assistance informatique, des cours de langues, l'aide aux démarches administratives, le yoga, les jeux de société...

Les excursions pour 2018 ont également été présentées, notamment durant celle de cinq jours, en mai, à Santa Susanna, avec la visite de Torsa-de-Mar, le marché de Tordera, les jardins Santa Clotilde, Barcelone et ses merveilles, et Montserrat.

DContact: leschenesvertsgrandorb@sfr.fr